

Agenda para El Cambio

Jornada Programa Popayán Solidaria

Fecha: Viernes 19 de agosto de 2016

Lugar: Plazoleta Barrio Bolívar

Hora: 8:00 a.m. – 3:00 p.m.

Convoca: Secretaría de Gobierno y Participación Comunitaria de Popayán.

Programación Semana del Cine Colombiano Viernes 19 de agosto



INVITA

Alcaldía de Popayán **Vive el CAMBIO** SECRETARÍA DEL DEPORTE Y LA CULTURA

MINCULTURA

SEMANA DEL CINE COLOMBIANO

EL CINE QUE SOMOS

TEATRO BOLIVAR
ENTRADA LIBRE

19 AGOSTO

JARDÍN DE AMAPOLAS
DIRECTOR: JUAN CARLOS MELO
6:30 P.M.

MAYORES INFORMES:
infoteatrobolivarpopayan@gmail.com

Usa el hashtag
#ElCineQueSomos

www.popayan.gov.co facebook.com/alcaldiadepopayan twitter.com/alcaldiapopayan



**Asamblea Municipal del Programa Más Familias en Acción
(Comunas 3, 4 y 8)**

Fecha: Sábado 20 de Agosto desde las 8:00 a.m.

Lugar: Institución Educativa 'Francisco José de Caldas', Inem

Convoca: Secretaría de Gobierno y Participación Comunitaria de Popayán.

Prepárate para el 'Gran paseo en Bicicleta', 12 kilómetros de recorrido por la ciudad de Popayán.





Premio de
periodismo
Alberto Lleras Camargo



Muy pronto:

I Premio de
Periodismo
**ALBERTO
LLERAS
CAMARGO**

Vive el **CAMBIO**  **BBVA POPAYÁN** 

Universitarios, ustedes hacen parte del cambio

CÉSAR CRISTIAN
en tu Universidad

Vive el
CAMBIO

Temas: 'Popayán, ciudad sostenible y competitiva'
del Banco Interamericano de Desarrollo y Findeter.
Plan de Desarrollo Vive El Cambio

Lunes: 22 de agosto
lugar: Sala de Maestría de la
Universidad Cooperativa de Colombia
(Diagonal a Camapanario)
Hora: 10:30 a.m.



Este viernes, primera gran Noche de Museos en Popayán

La iniciativa busca generar un espacio cultural de encuentro y aprendizajes, en una noche en la que museos, calles y lugares del Centro Histórico serán los escenarios de todos.



Este viernes 19 de agosto, se cumplirá la primera jornada de la iniciativa cultural y artística 'Noche de museos' que organiza la Alcaldía de Popayán en coordinación con la Red de Museos del Cauca, la Gobernación del Cauca, Comfacauca y Corfireyes, en busca de introducir a propios y visitantes en ese mundo de la historia y el arte que forjó las bases de la sociedad de esta región del país.

Payaneses, caucanos y visitantes podrán ir a los museos del Sector Histórico y conocer la magia y el encanto de estos sitios que abrirán sus puertas en horarios no habituales para potencializar el turismo y brindar nuevos espacios de diversión y sano esparcimiento.

Con la peatonalización del centro se incentivarán otros atractivos como la presentación de cuenteros (Encuéntate Ti To Tu) en la concha acústica del Rincón Payanés, El Roble y La Mirla con muestra de música colombiana en el Museo de Historia Natural, retreta del Ejército Nacional en la plazoleta de Santo Domingo, taller de globoflexia, malabarismo, magia y grupo de música andina, exposición de arte sobre la Torre del Reloj, obra de Teatro Vivo en la plazoleta de San José, muestra de cine en la plazoleta de San Francisco, muestra artesanal sobre la Calle Quinta (Camino Real) y muestra de artesanías y gastronomía en el Puente del Humilladero.

Además entre las calles 4ª y 5ª, con carrera 5ª habrá una plazoleta de cafés para que la gente disfrute de deliciosas bebidas, pastelería y comidas rápidas. Este espacio contará con la presentación de Jhon Jairo Flórez, y otros artistas.

El cierre del Sector Histórico será a partir de las 2:00 de la tarde hasta las 11:00 de la noche, para que los ciudadanos visiten y valoren este sector de la ciudad y se recupere su condición de habitabilidad.

Esta jornada se repetirá una vez por mes para brindar una oportunidad de regocijo, disfrute, identificación y de valorización del patrimonio museístico y del Centro Histórico de la 'Ciudad Blanca'.

Decreto 20161200029025 del 26 de julio de 2016.

Medidas de prevención para garantizar la protección de los niños, niñas y adolescentes del municipio, y evitar situaciones que los pongan en peligro, riesgo, maltrato o explotación o que lesionen su integridad personal y su vida.

Acuerdo No 018 del 08 de agosto del 2016

"Por medio del cual se Autoriza al Alcalde Municipal de Popayán , para declarar de utilidad pública, Interés General y Desafectar Predios Urbanos Correspondientes a los Proyectos de Infraestructura Vial y Transporte Denominados Proyecto Norte 1, Norte 2, Norte 3, en el Municipio de Popayán Cauca".

Alcaldía de Popayán participa en el Foro Mundo Mujer

La Administración Municipal se hace presente en ese evento a través del Programa Mujer con Equidad, un Cambio para Popayán, de la Secretaría de Gobierno municipal.



Durante la mañana de este jueves, en el Centro de Convenciones 'Casa de la Moneda', se realizó la inauguración del Foro Mundo Mujer, evento organizado por la Fundación Mundo Mujer con el apoyo de la Gobernación del Cauca, y cuyo objetivo es "motivar e inspirar a las mujeres para que saquen adelante sus proyectos, fortaleciendo sus conocimientos y entregándoles herramientas para innovar y mejorar cada día".

En la apertura de este importante evento participaron la Gestora Social de Popayán, Mariela Escobar Ortega, el secretario de Gobierno del Municipio,

César Augusto Sánchez, Hermecinda Mosquera y Cristina Girón, del Programa Mujer con Equidad un Cambio para Popayán, y la Secretaria de la Mujer del Cauca, Rocío Cuenca, junto a un grupo de mujeres emprendedoras de varios municipios del departamento, quienes mostraron a los asistentes lo mejor de sus productos en el área artesanal, agropecuaria e industrial.

La Gestora Social de Popayán, Mariela Escobar Ortega, celebró la realización de eventos de este tipo y felicitó a sus organizadores a la vez que afirmó que se espera aunar esfuerzos con las líderes y la Fundación Mundo Mujer para continuar brindando apoyo a las emprendedoras. Señaló también que es gratificante saber que paralelo al Foro, se realizará la primera versión del premio 'Leonor Melo de Velasco' a la Mujer o Asociaciones de Mujeres Emprendedoras, un reconocimiento para exaltar el liderazgo de las mujeres.

"Es muy importante porque es un reconocimiento a la mujer emprendedora; nosotras como mujeres somos capaces de hacer grandes cosas y estos reconocimientos entusiasman más a la mujer para sacar adelante a sus familias, al Municipio y al Departamento", sostuvo la Gestora Social.

Por su parte Felipe Velasco, Director Ejecutivo de la Fundación Mundo Mujer, agregó que "la idea es hacer el foro para capacitarlas, hacerles seguimiento año a año, y además darles un premio fondeando parte de la necesidad básica que tengan. La idea es que todas las personas vengán y conozcan las microempresas que tiene la mujer emprendedora de Popayán y el Cauca y los invitamos a todos para que nos acompañen". El evento se realizará hasta este viernes 19 de agosto y la entrada es libre.

Alcaldía de Popayán dio cumplimiento a fallo judicial

31 perros fueron entregados de manera voluntaria por María del Pilar Delgado para ser trasladados al albergue provisional que adecuó la Secretaría de Salud Municipal



En cumplimiento al fallo judicial emitido por el Tribunal Contencioso Administrativo que indica que el Gobierno Municipal debe adecuar un albergue provisional para la atención de los caninos en poder de María del Pilar Delgado, contra quien cursa una Acción Popular por la tenencia de estos animales, en días pasados la Secretaría de Salud Municipal recibió 31 caninos que fueron

entregados de manera voluntaria por la demandada, para ser trasladados, atendidos y posteriormente dados en adopción.

Iris Santiago Sánchez, secretaria de Salud Municipal, indicó que luego de esta acción se busca el bienestar de los animales, al igual que velar por los derechos colectivos y no individuales de la ciudadanía.

“La señora María del Pilar tenía como orden trasladar hasta el lugar que dispusiera la Administración Municipal los animales bajo su custodia, desde la dependencia facilitamos el proceso de traslado para dar cumplimiento a la orden judicial, pese a que no era nuestras responsabilidad puntual”, precisó .

La funcionaria enfatizó que fueron trasladados 31 caninos, no obstante, en el último censo realizado por parte de la dependencia se registraron 109. “La no entrega de los perros en su totalidad es una responsabilidad que deberá asumir la demanda, ya que como Secretaría se cumplió con lo estipulado y estamos a la espera de un nuevo pronunciamiento por parte del juez encargado”, expresó Santiago Sánchez.

Con la implementación del convenio animalista entre la Administración ‘Vive El Cambio’ y la Universidad Antonio Nariño-UAN, se espera que la tenencia de los animales sea una responsabilidad de la ciudadanía en general, bajo condiciones de bienestar.

Emtel y Campanario Centro Comercial lanza la Yincana virtual

Destreza, conocimiento de la ciudad, los servicios de Emtel y de Campanario, serán los necesarios para participar



Desde el miércoles 17 al miércoles 24 de agosto hasta las 12:00 de la media noche, la ciudadanía payanesa podrá participar de la Yincana virtual de la EMTel y Campanario Centro Comercial, respondiendo a las preguntas sobre cultura general de Popayán, los servicios de Emtel y de Campanario, para ganar un Iphone 6.

La 'Yincana virtual' es la primera iniciativa que nace del convenio EMTel – Campanario, donde la empresa de telecomunicaciones es el proveedor de la señal wifi que se presta en el centro comercial actualmente.

“Queremos demostrarle a nuestros clientes que la señal wifi de EMTel, cuenta con los mejores estándares de calidad y rapidez, y en la Yincana virtual podrán comprobarlo”, precisó Daniel Alejandro Pajoy Bastos, gerente de la Empresa de Telecomunicaciones de Popayán S.A. EMTel E.S.P.

Por su parte Maira Alejandra Soto Jurado, gerente de Campanario Centro Comercial destacó esta alianza estratégica con Emtel, que redunda en beneficios y mejores servicios para los visitantes del centro comercial.

¿Cómo participar?

- Para participar cualquier persona podrá ingresar al link <https://www.emtel.net.co/yincana> y registrarse.
- Una vez registrado, el participante deberá responder 20 preguntas de cultura general de Popayán y de los servicios de Emtel y Campanario, en el menor tiempo posible y de manera correcta. Una vez el participante responda todas las preguntas debe cerrar la sesión.
- Solo los Diez (10) participantes con el mayor número de respuestas correctas en el menor tiempo posible, participarán de la Yincana virtual el próximo sábado 27 de agosto en el Centro Comercial Campanario.

Fase final

- Los 10 finalistas jugarán en la ronda final de la Yincana virtual, a través de una aplicación tecnológica donde deberá seguir las pistas y responder las preguntas de manera correcta y en el menor tiempo posible.
- Cada participante deberá ser mayor de edad y podrá tener un acompañante.
- El participante deberá contar con un teléfono dispositivo móvil que posea la conectividad a wifi, cámara y que soporte un lector de códigos QR tales como: i-nigma, quickScanner, scanbot, QR reader, Qrafter,

Ultra, Scanlife, MagicScanner, Quick Scan) previamente instalado en el dispositivo.

- En la Yincana virtual, podrán participar la ciudadanía en general de Popayán.

Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán